



Evangelisch-reformierte
Landeskirche Graubünden

Adventszeit 2018
Nr. 12

Kantonale Kollekte

HEKS Sammlung 2018

Im Kleinen Grosses bewirken **Kolumbien: Frauen für den Frieden**

Kolumbien verfügt über grosse Bodenschätze. Trotzdem leben 70% der Bevölkerung in Armut, 47% leiden Hunger oder sind fehlernährt. Grund für diese Situation ist die einseitige Förderung von Megaprojekten und Monokulturen durch den Staat. Viele Kleinbauernfamilien wurden vertrieben zugunsten von Plantagen multinationaler Firmen.

Kolumbien litt jahrelang unter dem grausamen Bürgerkrieg, in dem Hunderttausende Menschen verschwunden, vertrieben oder getötet worden sind

Zusammen mit Partnerorganisationen, z.B. „Organizaciòn Femenina Popular“ setzt sich HEKS dafür ein, dass die Frauen und ihre Organisationen bei der Umsetzung des Friedensvertages miteinbezogen werden und die Opfer von Landvertreibungen die staatliche Wiedergutmachung erhalten, welche ihnen laut Gesetz zusteht. Zusammen können wir dazu beitragen, die Welt ein bisschen gerechter zu machen.

Evangelisch-ref. Landeskirche Graubünden

Der Präsident

Andreas Thöny

Der Finanzverwalter

Marcel Schädler